## LADRÓN NAZI ATRAPADO ROBANDO DOCUMENTOS MILITARES DE ESTADOS UNIDOS

## Norfolk, VA: 10 de octubre de 1944

Esta mañana, tras meses de búsqueda, la policía militar estadounidense finalmente atrapó al ladrón responsable del robo de documentos de gobierno confidenciales de una oficina local del Pentágono.

El joven, de nacionalidad alemana, fue detenido en la madrugada de ayer cuando intentaba entrar inexplicablemente a la misma oficina que había robado meses antes.

Una vez que las heroicas autoridades del FBI llegaron a la oficina, el criminal de guerra huyó cobardemente del lugar y se enfrentó a varias patrullas de la policía militar en una persecución a gran velocidad.

Finalmente, estrelló su camioneta sin distintivos contra un vehículo estacionado afuera de un edificio de oficinas de gobierno. Se le acusa de robo de documentos confidenciales del gobierno, allanamiento de un edificio militar federal, resistencia a la detención militar, residencia ilegal, intento de compartir información del gobierno estadounidense y destrucción de propiedad federal.

Decidió tontamente no cooperar con las autoridades locales encargadas de los crímenes de guerra y se ha negado obstinadamente a compartir cualquier información sobre su identidad o rango.

Está detenido en la prisión de Fort Leavenworth hasta que se puedan establecer los detalles y el motivo de los atroces robos.

Todavía no se ha confirmado la identidad exacta del hombre detenido, pero los investigadores del FBI han seguido meticulosamente varias pistas que sugieren que el ladrón es un inmigrante ilegal alemán con vínculos militares con una organización nazi dedicada a provocar la extinción del gobierno de Estados Unidos.

Este mismo ladrón se ha relacionado con el robo de miles de páginas de registros militares estratégicos de siete oficinas navales diferentes de la ciudad. Al ser interrogado, se limitó a decir que se negaba a hablar hasta que se le concediera un abogado nazi y se le hiciera un juicio militar justo ante un jurado imparcial.

El ladrón será acusado como criminal de guerra y será retenido aquí en Estados Unidos como prisionero de guerra.

-Michael Geizz, periodista de guerra: New York Times